Exhorta Díaz-Canel a integrantes de organización cultural cubana a apasionar desde su sector



La Habana, 12 mar (RHC) El Primer Vicepresidente de los Consejos de Estado y de Ministros, Miguel Díaz-Canel, invitó la víspera a los integrantes del Consejo Nacional de la Asociación Hermanos Saíz - AHS-, y al resto de los miembros de la organización a apasionar desde la cultura y los instó a levantarse y actuar por el bien común.

La cita estuvo dedicada a evaluar los resultados de la implementación del sistema de becas y premios, una acción en la que la AHS es pionera y que ha sido esencial para apoyar, financiar y estimular la creación joven en nuestro país, como recordó Rubiel García, su presidente nacional.

El miembro del Buró Político enfatizó en cómo la cultura puede aportar al desmontaje de la plataforma de restauración del capitalismo neoliberal que nos quieren imponer.

En el encuentro, que da seguimiento a los acuerdos del II Congreso de la AHS y al posterior proceso de balance de 2015, los asociados intercambiaron también con Alpidio Alonso, vicejefe del Departamento de Cultura y Propaganda del Comité Central del Partido Comunista de Cuba; Abel Prieto, ministro de Cultura, y Susely Morfa, primera secretaria de la Unión de Jóvenes Comunistas.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/124002-exhorta-diaz-canel-a-integrantes-de-organizacion-cultural-cubana-a-apasionar-desde-su-sector$



Radio Habana Cuba